

## Diskussion um Pflichtprüfungen nach Klasse 10

Gymnasiasten sollten am Ende der zehnten Klasse keine Pflichtprüfungen mehr ablegen müssen. Das fordert der Philologenverband hier in unserer Stadt. Durch den Wegfall der Prüfungen für den mittleren Schulabschluss sollen Lehrerinnen und Lehrer entlastet werden – und Schüler könnten sich verstärkt auf den Übergang zur Oberstufe vorbereiten. Damit fordert der Philologenverband dem Berliner Beispiel zu Folgen – und die zentralen Prüfungen auch an den nordrhein-westfälischen Gymnasien abzuschaffen. Größter Knackpunkt sei die fehlende Relevanz für die meisten Schüler, kritisiert der Lehrerverband von der Graf-Adolf-Straße. Nur wenige Schüler würden das Gymnasium tatsächlich auch nach der Mittelstufe verlassen. Hier schlägt der Verband vor, dass die Prüfungen im Einzelfall freiwillig abgelegt werden können. Der Berliner Senat hatte zuletzt einen Gesetzentwurf beschlossen, wonach die schriftlichen Prüfungen noch in diesem Schuljahr abgeschafft werden sollen.

Der Beitrag über die Pflichtprüfungen nach Klasse 10 war am Dienstag, 5. September 2023, bei [Antenne Düsseldorf Online](#) zu lesen